

Die Zeitenwende

Eine Herausforderung für Gewerkschaftern



am Freitag, 27. Februar 2026
im Gewerkschaftshaus, Helene-Grünberg-Zentrum

ab 17:00Uhr: Austausch mit der Referentin Ulrike Eifler,
zu allem was Euch wichtig ist

18:00 Uhr: Vortrag



Die sog. „Zeitenwende“ bedroht die Arbeits- und Lebenssituation der Arbeitenden und damit der Gewerkschaften in vielen Bereichen. Jeder Euro für Rüstung fehlt für verlässliche Daseinsvorsorge, für gute Bildung und für mehr Personal im Gesundheitswesen. Die rasant vorangetriebene Aufrüstung ist ohne Angriffe auf den Sozialstaat

nicht zu haben. Die Kriegserschöpfung verschiebt das Kräfteverhältnis von Kapital und Arbeit. Dieser Herausforderung für Gewerkschaften zu begegnen, fordert die Herausgeberin des Buches, das sie uns gerne vorstellen und mit uns diskutieren möchte.

Der ver.di Ortsverein Nürnberg, das Friedensforum Nürnberg und die Rosa Luxenburg Stiftung laden zu diesem Abend herzlich ein. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

NÜRNBERGER
FRIEDENS
FORUM

